



Pressemitteilung vom 18.9.2019

Der Seniorenbeirat Appen lädt zur Oktobersitzung

Am ersten Montag im Oktober lädt der Seniorenbeirat Appen zu einer öffentlichen Sitzung ein:

7. 10. 2019 um 16:00 Uhr im Bürgerhaus Appen (Hauptstr. 79)

Appen wird in diesem Jahr 750 Jahre alt – ein Grund zum Feiern. Aber wie auch Senioren „ins Alter“ kommen, brauchen auch Gemeindeeinrichtungen Pflege oder Erneuerung.

In der kommenden Sitzung werden Ruhebänke auf Appener Gebiet unter die Lupe genommen. Bewegung an frischer Luft tut gut (nicht nur Senioren). Wenn die Füße eine Pause brauchen, ist eine Bank willkommen. Es gibt schon 26 davon an Appener Wegen, in mehr oder weniger benutzbarem Zustand. Wo wären weitere Bänke gewünscht? Kommen Sie zur Seniorenbeiratssitzung und diskutieren Sie mit! Alternativ teilen Sie der Gemeindeverwaltung (Gärtnerstraße 8) Ihre Anregungen mit. Dasselbe gilt für schadhafte Gehwege, die Unfallgefahr bergen. Schreiben Sie der Verwaltung, wo Sie stolpern!



Ein weiteres Thema ist der Bürgerbus. Nach der großen Zustimmung zur Einrichtung geht es nun um die Organisation des Betriebes. Hier sind noch Ideen gefragt, um der Verwaltung ein tragfähiges Konzept vorlegen zu können. Diskutieren Sie mit!

Alle Appener Bürger sind zu der Sitzung herzlichst eingeladen!